

## Les élèves de l'école sont devenus vanniers



Les élèves de l'école ont pu réaliser une panier sur un socle en douglas.

Hélène Joly, récemment de Nedde, a présenté son installée comme osiéricultrice métier au travers de trois animations. et vannière sur la commune animations.

La première consistait à découvrir l'arbre par une approche sensorielle, puis à tresser des nids dans le parc de la commune.

La deuxième intervention d'Hélène était axée sur la culture de l'osier (ou osiériculture) avec la présentation de son oseraie et la vannerie avec une exposition de divers objets.

La dernière animation a permis aux élèves de l'école de réaliser chacun une panier sur un socle en douglas.

Chacun a pu trouver une utilité à sa panier.

Hélène a offert à chaque élève une bouture de saule afin de la planter pour commencer une osiériculture...

Un immense merci à Hélène pour ce magnifique projet.

Renseignements :  
[www.atelierdeschemins.com](http://www.atelierdeschemins.com)